
私の思い 任期折り返しを、議長に就任して３カ月が経ちました。その議長としての重責を毎日感じながら公務にあたってい
ます。私は「市民に身近な議会へ」をスローガンに、この任期２年、さらに開かれた議会を目指し、市民の皆様の

多様なご意見を聞き、議員間の自由な議論を通じて、議会運営に努めて参ります。今後共、皆様のご支援を宜しくお願い致します。
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子どもたちの活動充実を目指して
地域で環境整備に努める

★月影の郷ナイター設置
令和4年7月6日

★日韓議員連盟活動
令和4年7月24日

★UMA夏ミニコンサート

★第8回うらスポマラソン大会

★虹の会・春日山城跡散策

令和4年5月21日

念願の「雪月花」に乗車し、
料理と車窓からの風景を満喫

★えちごトキめき鉄道「雪月花」
令和4年6月2・3日

★オール浦川原挨拶運動
令和4年6月19日

令和4年3月16日

上越サッカー協会顧問の依頼と
サッカー環境整備のお願い

★上越サッカー協会・市長表敬訪問
令和4年4月28日

★アルビレックス新潟・上越市へ表敬訪問
令和4年5月2日

今年こそ「J1昇格」！ 
中野社長と固く約束

今回は「権現堂」から
「正善寺集落」への山道を歩く

◆任期後半の私の主な所属委員会

令和４年５月２０日上越市議会・５月臨時議会において、
新しく第２３代議長に就任致しました。
この任期後半の議会新体制が決まり議会がスタート、
私の議席番号は「３２番」、議長となり公平公正な立場で
議会運営を担うため、会派「みらい」を離脱し「無所属」に
なりました。（※右記・新正副議長）

令和４年５月２０日上越市議会・５月臨時議会において、
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石田裕一が議員としてどのような活動をしているのかを知っていただき、
市政に関心を持っていただきたいと思っています。

浦川原青少年育成会議と地域、
そして小中学校との連携

3年ぶりに地域限定で縮小しての開催。
スポーツは最高！

コロナ禍の中、仲間で発表会
「ピース３８」同級生で出演

駐新潟大韓民国総領事との
懇談会に参加で日韓の親睦を深める

第23代・上越市議会議長に就任
令和4年5月20日「5月臨時議会」にて

★議員活動「10年」表彰授与
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●総務常任委員会　●人口減少社会対策特別委員会
●上越地域消防事務組合議会（議長）

◆上越市議会（会派）構成 （※令和4年5月20日現在）
●「久比岐野」（８名）　●「政新クラブ」（７名）　●「みらい」（６名）　●「創風」（４名）
●「日本共産党議員団」（３名）　●「公明党」（２名）　●「無所属」（宮越馨、石田裕一）

〔同期の小林議員（右側）と共に〕

〔全国市議会議長会より〕〔全国市議会議長会より〕 〔北信越市議会議長会より〕〔北信越市議会議長会より〕

2012年春に初当選、現在３期目、あれから10年の月日が流れて、この
度同期の小林和孝議員と私の2人が6月定例会において、10年の議員
活動に対する表彰を受けました。これまでご支援いただいた皆様に感謝
申し上げますと共に、今後もしっかり努めて参ります。
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★令和4年第1回（3月議会）定例会にて中川市長に問う！　〔令和4年3月18日〕

　令和4年度一般会計補正予算をはじめとする３５議案を審議、全議案可決・承認する。
今議会も新型コロナウイルスに対する対策や支援の議案が多く、「高齢者（60歳以上）４回目と子どものワ
クチン接種に要する経費」「コロナ禍で困難に直面している方への負担軽減で令和４年度住民税均等割の
みの課税世帯へ一世帯当たり５万円給付」「コロナ禍で厳しい環境にある農家の物価高騰対策」「コロナ禍
で厳しい環境に置かれている中小企業者等のコロナ経済対策」等が可決された。 まだまだコロナ禍で厳し
い状況は続いているが、議会として市政にしっかり向き合い取り組んでいく。

　入居者拡大を模索して、民間事業者（無印食品と高
館組のコラボ）のノウハウを活用し５部屋のリノベー
ション工事を行う。４月より入居者が決まり一定の効果
はあった。今後もリノベーションしながら市民への住宅
支援に努めていくことが重要である。

★会派「みらい」として春に管内視察を実施

令和４年３月議会・一般質問（議会だより“かけはし”№214）
（質）ひきこもりの人とその家族に向き合う社会へ。障害者手帳を取得できな
　   いグレーゾーンの人をどう支援するか。また社会へ一歩踏み出すための
　   居場所づくり等、支援体制充実が必要と考えるがどうか。
（答）障害者手帳取得に至らない相談者は全体の３分の２である。継続的な訪 
　   問や面接を通して、自立に向け一歩踏み出せるよう今後も支援に努める。

●「初議長として登壇」　※1日延長で重責を感じた16日間 ●「中川市長と向き合う」

※この１０年一般質問を一回も休まず４０回実施してきましたが、議長になりしばらく休止になります。

◆「港町・特定賃貸住宅」視察  （令和4年3月29日）

　開館以来４３年が経過して初の大規模リニューアル 
改修工事で、段差解消、トイレも快適でユニバーサル 
デザインに適合した施設に生まれ変わった。外装も内 
装もきれいになり、照明全館ＬＥＤ化、冷暖房完備で快
適に利用できる。皆さんも、ぜひ活用してほしい。

◆リニューアル「上越市総合体育館」視察  （令和4年4月13日）

★議員勉強会 　※議会のない月は全議員で勉強会を開催

◆「上越市における雪冷熱エネルギー利用の可能性」　講師：伊藤 親臣（よしおみ）氏  （令和4年4月26日）

伊藤氏は雪室、雪冷房、利雪の第一人者で、安塚区「ゆきだるま財団」に勤務後「（株）
Ｓｎｏｗ Ｂｉｚ」を設立して現在もご活躍中である。 上越市は全国でも有数の豪雪地帯
で、毎年降る雪を利用して、雪冷熱の可能性を求めていかなければいけない。安塚区
の雪室「ユキノハコ」を活用した貯蔵の雪室食品が新たな魅力を生み出している。

◆「上越妙高駅周辺の活性化と今後の展望」　講師：平原　匡（ただし）氏  （令和4年7月21日）

北陸新幹線開業から7年が経過した。平原氏は「北陸信越地域資源研究所」の代表とし
てご活躍中で、上越妙高駅西口にコンテナタウン「フルサット」を運営して6年が経ち、
現在はコロナ禍の中で新たな起業家の支援と共に、最先端の通信技術を使ったビジネ
ス拠点の整備に取り組んでいる。上越妙高駅前の将来の展望と可能性の話も聞けた。

★令和4年第3回定例会（6月議会）・議長として初議会運営

★議長公務・活動報告　※今年度よりコロナ禍で止まっていた公務再開

◆第98回全国市議会議長会出席
     （令和4年5月25日）

◆上越市長へ「コロナ感染対策の徹底」を申し入れ
     （令和4年7月21日） ◆上越三市議会議長会・糸魚川市議会へ

     （令和4年7月22日）
◆室蘭港150年・室蘭市政施行100年記念式典出席
     （令和4年7月29日）

◆第100回前島密翁献碑祭出席
     （令和4年7月1日）

◆上越市消防団50周年記念大会出席
     （令和4年6月26日）

◆全国市議会議長会基地協議会出席
     （令和4年7月12日）

◆上越市防災士協会15周年記念式典出席
     （令和4年7月8日）
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3年ぶりに地域限定で縮小しての開催。
スポーツは最高！

コロナ禍の中、仲間で発表会
「ピース３８」同級生で出演

駐新潟大韓民国総領事との
懇談会に参加で日韓の親睦を深める

第23代・上越市議会議長に就任
令和4年5月20日「5月臨時議会」にて

★議員活動「10年」表彰授与

▼

議長選挙
　所信表明

議長選挙 ▼

■石田裕一18票
■滝沢一成14票

副
議
長渡

邉 

隆

議
　
長石

田
裕
一

●総務常任委員会　●人口減少社会対策特別委員会
●上越地域消防事務組合議会（議長）

◆上越市議会（会派）構成 （※令和4年5月20日現在）
●「久比岐野」（８名）　●「政新クラブ」（７名）　●「みらい」（６名）　●「創風」（４名）
●「日本共産党議員団」（３名）　●「公明党」（２名）　●「無所属」（宮越馨、石田裕一）

〔同期の小林議員（右側）と共に〕

〔全国市議会議長会より〕〔全国市議会議長会より〕 〔北信越市議会議長会より〕〔北信越市議会議長会より〕

2012年春に初当選、現在３期目、あれから10年の月日が流れて、この
度同期の小林和孝議員と私の2人が6月定例会において、10年の議員
活動に対する表彰を受けました。これまでご支援いただいた皆様に感謝
申し上げますと共に、今後もしっかり努めて参ります。

2012年春に初当選、現在３期目、あれから10年の月日が流れて、この
度同期の小林和孝議員と私の2人が6月定例会において、10年の議員
活動に対する表彰を受けました。これまでご支援いただいた皆様に感謝
申し上げますと共に、今後もしっかり努めて参ります。

活動レポート

■住　所  〒942-0314 上越市浦川原区顕聖寺80-30
■TEL・FAX  025-599-3808
■E-mail  tk_ishida@hotmail.com ※ブログ「NEWゆうちゃんの天天向上」毎日更新中！

石田裕一 検索■ホームページ  https://ishida-yuichi.jp
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